

## **CURRICULUM ABREVIADO**

\*JOSE MARIA HERNÁNDEZ DIAZ es Doctor en Ciencias de la Educación por la Universidad de Salamanca, con Premio Extraordinario. Catedrático de Historia de la Educación en la Facultad de Educación de la USAL donde imparte su docencia específica, además de otras disciplinas del ámbito de la Educación Social y la Política de la Educación. Miembro activo del Instituto de Iberoamérica de la USAL

\* Decano de la Facultad de Educación, Vicerrector de Planificación e Innovación Docente de la USAL, Presidente del Consejo Escolar de Castilla y León.

\* Coordinador del Programa de Doctorado en Educación (1989-2022) ha dirigido hasta ahora 87 tesis doctorales en el ámbito de su especialidad, algunas de ellas vinculadas a Salamanca y su historia.

\* Ha publicado algo más de 300 trabajos (monografías de autor, en colaboración, artículos científicos en revistas especializadas, informes). Varios de ellos se refieren a la historia de la educación en Salamanca y provincia.

\*Director del GIR “Memoria y proyecto de la Educación. Helmantica Paideia”, desde donde se desarrollan diferentes proyectos de investigación, congresos, seminarios, ciclos de conferencias, exposiciones.

\* Director de HISTORIA DE LA EDUCACION. Revista Interuniversitaria. Miembro de Consejo Científico de 37 revistas especializadas en educación e historia de varios países de América (N.y S), Italia, Portugal y España.

\* Además de la educación en ámbitos locales próximos, varias líneas de estudio merecen sus investigaciones: influencias europeas en la educación española e iberoamericana, la prensa pedagógica en la historia, África educación y desarrollo, la universidad en España en la historia, la participación en el sistema educativo. Son varios los congresos celebrados y publicaciones editadas que se relacionan con estos campos.

\* Es miembro activo del Centro de Estudios Bejaranos desde su fundación en 1992 (y Presidente durante algunos años) y del Centro de Estudios Mirobrigenses.

\* Es miembro de diferentes sociedades científicas nacionales e internacionales

\* Ha recibido varios premios y reconocimientos científicos. Entre otros: “María de Maeztu” de la USAL; “José Manuel Esteve” –Universidad de Málaga (al mejor artículo sobre educación escrito en español en 2015); “Manuel Bartolomé Cossio” (2019) de la Sociedad Española para el Estudio del Patrimonio Histórico Educativo a la trayectoria investigadora en defensa del patrimonio histórico educativo; Medalla de Oro de la Universidad Católica de Manizales-Colombia (2021); Doctor Honoris Causa en Educación (Unimeta-Colombia, 2022)